

AOÛT-SECOURS-ALIMENTAIRE

CET ÉTÉ DEVEZ
BENEVOLE
APPELEZ LE 01 45 28 71 81



ASSOCIATION
RÉGIE
PAR LA LOI
DE 1901,
RECONNUE
DE « BIENFAI-
SANCE » A ÉTÉ
CRÉÉE EN 1974
À L'INITIATIVE
DU DIACRE
PIERRE LANNE
À PARIS.

Il partait du constat que toutes les associations caritatives distribuant un secours alimentaire aux plus démunis étaient fermées en août et que l'on ne pouvait laisser ces derniers souffrir de la faim pendant ce temps.

Organisée en quatre centres de distribution, implantés dans la crypte des églises de Paris, cette action a connu, hélas, un vif succès. De 22 000 équivalents repas distribués en 1974, nous sommes passés à 430 000 équivalents repas en 2009, en augmentation de 28% par rapport à 2008.

En 2009, un centre de distribution a été ouvert à Pantin avec le concours des Conférences Saint-Vincent-De-Paul et de bénévoles venus des paroisses, soit au total plus de 70 personnes qui ont consacré trois après-midi par semaine à la confection et à la distribution de colis.

Plus de 250 familles dont 14 familles suivies par la conférence Saint-Louis de VILLEMOMBLE, ont été accueillies et 18 000 équivalents repas ont été ainsi distribués en un mois. Grâce aux denrées alimentaires fournies par la Banque Alimentaire de l'Île de France

le coût moyen d'un repas n'a pas excédé 1€ !

Mais au-delà des chiffres, l'esprit qui a présidé à cette action était de lui donner une dimension humaine en recevant dignement les personnes, pour certaines, en grande détresse. Comme l'a rappelé monseigneur André Vingt-Trois à l'occasion de la messe d'action de grâce qui a suivi la fermeture du centre, l'essentiel était pour nous chrétiens de voir dans le pauvre non pas un quémendeur mais un frère.

Le point fort de la distribution reste le face à face avec, d'un côté, le pauvre dont le visage porte les stigmates de la malnutrition et de la souffrance de l'errance, et, de l'autre côté, le bénévole qui le regarde sans trop savoir quel réconfort il peut lui apporter.

Pour ceux qui participaient pour la première fois à une action de charité, le pauvre n'est plus un être virtuel car ils peuvent aujourd'hui lui donner un nom, un visage, une voix. ■

**DES BÉNÉVOLES
DE LA CONFÉRENCE
SAINT-LOUIS DE VILLEMOMBLE**